

Vos questions / nos réponses

Diméthyltryptamine

Par [Profil supprimé](#) Postée le 12/11/2011 00:53

Bonjour, alors voila, cette drogue connue sous le nom de DMT (Diméthyltryptamine) N'est pas classer dans le dico des drogues.

Je voulais savoir si vous connaissez les effet sur la personne ? sur le système nerveux ect...

Cordialement.

Mise en ligne le 14/11/2011

Bonjour,

La DMT est un hallucinogène très puissant dont les effets durent 5 à 15 minutes lorsqu'elle est fumée. On retrouve cette molécule dans plusieurs plantes psychotropes. Les effets sont très visuels, certaines personnes décrivant des visions d'entités surnaturelles, avec parfois une expérience de mort imminente. Nous n'avons aucune information concernant les effets sur le système nerveux, très peu d'études s'étant intéressées à ce sujet.

A titre informatif, la DMT est classée comme stupéfiant en France.

Cordialement.
